

## Camera UP

政治行動には心が大切  
派手さを排する独特の政治哲学

衆議院議員

鈴木じゅんじ



衆議院本会議にて代表質問



衆議院財務金融委員会での答弁風景

衆議院財務金融委員会での答弁風景

首相官邸でのIT戦略会議

しかしそれは、鈴木の理想の人物像を聞けば納得出来る。山岡鉄舟、西郷南州……江戸無血開城の基を拓いた、若き維新の群像である。

学生時代、今は亡き鉄舟会の

さわやかな男である。そして派手なパフォーマンスに走ったり、群れることはしない。鈴木の経歴を知らない人には、およそ鈴木が衆議院議員であるとは誰も想像し得ないのではないか。人を押しのけてまでといふ自己主張の強い人間が集まる政治の世界で、鈴木の存在は異色である。武道を好み、禅を組み、書を好む。それは求道者にも似る。

さわやかな男である。

そして派手なパフォーマンスに走つた

り、群れることはしない。

鈴木の経歴を知らない人には、およ

そ鈴木が衆議院議員であるとは

誰も想像し得ないのではないか。

人を押しのけてまでとい

う自己主張の強い人間が集まる

政治の世界で、鈴木の存在は異

色である。武道を好み、禅を

組み、書を好む。それは求道者

にも似る。